

Canôe & Kayak BASES 1 2 3 4 5

En mer le long des criques sauvages. Entre lac et rivière, au travers de la faune et de la flore naturelle à son état exceptionnel.
By sea you have the unspoilt coasts. Between the lake and the river. Nature at its best, with local flora and fauna in this very unusual area.

Téléski nautique BASE 5

Accessible à tous, à partir de 7 ans, le téléski nautique permet de s'initier aux sports de glisse en toute sécurité.
Accessible to everyone over the age of 7. Teleski is the perfect introduction to safe sliding.

Stand up paddle BASES 1 2 3 4 5

La tendance glisse du moment, une découverte du littoral 100% école.
The must-do current trend. Discover the coastline that is 100% eco-friendly.

Parachute ascensionnel BASE 5

La côte vue d'en haut... une nouveauté Water Glisse Passion.
View the coast from above... Latest addition to Water Glisse Passion

Bouées tractées BASES 2 3 4 5

Banane, slide-sit, canopé, flyfish... Accessible à tous, adrénaline garantie.
Banana, slide-sit, canopy, flyfish... Available to everyone. Adrenaline rush guaranteed

Pédalo BASES 1 2 3 4 5

Un bon moment en famille ou entre amis.
A special time spent with family and friends.

Aquaparc BASE 5

Petits et grands vont s'éclater sur les trampolines, moonwalks et murs d'escalade de notre AQUA-PARC.
Kids, children will have fun on the trampolines, moonwalks and scaling the Aquaparc. Climbing with adults.

Ski nautique & Wake board BASES 2 3 4 5

Débutant ou confirmé, leçons accompagnées ou stage d'initiation et de perfectionnement, nos professionnels de la glisse, forts d'une expérience de plus de 20 ans, seront vous faire partager leur passion.
Beginner or Advanced. Accompanied or on a course for beginners and improvers, our team of water-ski professionals, with their 20 years of experience will make sure you share their passion.

Baby ski BASES 2 3 4 5

Dès 3 ans, un souvenir inoubliable et émuant...
Above the age of three... An unforgettable and emotional moment.

Blob jump BASE 5

Sans aucun doute LE GRAND SAUT DE L'ÉTÉ !!!
No doubt about it... THE GREAT LEAP OF THE SUMMER

Snorkeling (palmas, masque et tuba) BASE 5

Vous émerveiller en plongeant dans le monde du silence...
Marvel diving into the world of silence...

Bénéficiez de nombreux avantages à découvrir sur chacune de nos bases, en portant le tatouage "Water Glisse Passion"
Take advantage of the variety of water sports available at each of our bases by taking part in the "Water Glisse Passion" Tattoo



À RETENIR SUR LES 5 SITES

Pour les p'tits prix...

"TATTOO"

compris

MULTI ACTIVITÉS
forfait journée
demi journée

5 bases c'est
5 fois plus
de loisirs !!



Restaurant - Brasserie - glacier
Terrasse panoramique
Intérieur extérieur
Salle climatisée

RESTAURANT DU LAC



04 94 45 33 74
restaurant ouvert tous les jours

Espace Aréna - Lac Perrin - CD7
83520 Roquebrune/Argens
restaurantdulac1@orange.fr



.... Sea

WAKE

& FUN

2016
The Best
HOLIDAY

water glisse passion

water glisse passion
rejoignez nous sur les réseaux sociaux

PARTENAIRE OFFICIEL : Centre International de Ski nautique
Monaco Wake and Ski - SPIC Roquebrune sur Argens
Base de voile des Issambres - Port Saleil

www.waterglisse.com



TOUS LES JOURS DE 8H00 À 19H00

- ### 1 Sardiniaux évasion

Plage de la Madrague - 83120 Sainte Maxime
Tél. 06 27 74 81 73 / 06 61 85 59 27
Coordonnées GPS : Lat x Lon : 43.314117, 6.66015

Découvrez la pointe de Sardinoux, ses criques, son vivier roman, son histoire et ses mystères... Un lieu de détente et de calme où l'on peut aussi apprécier une pause snacking.
Location de canoës, pédalos, poodles, palmes, masques et tubas.

Discover Sardinoux Point, its caves, history and mysteries and visit the Roman Vivier... A place to relax in calm surroundings and enjoy a light snack.
Available to rent: canoes, pedalos, poodles, flippers, snorkeling.
- ### 2 Base de la Nartelle

61 Av. G^e Touzet du Vigier 83120 Sainte Maxime
Tél. 06 58 03 26 05 / 06 61 85 59 27
Coordonnées GPS : Lat x Lon : 43.323153, 6.663929

Le site rêvé pour les fans de la glisse...
Quelque soit votre niveau, vos envies, notre équipe de passionnés saura vous accueillir et vous accompagner pour des moments inoubliables !!
École de ski nautique et de wake board, baby ski, bouée, banane, slide-sit, flyfish... Location de pédalos, canoës, kayaks, poodles et le plus 2016 : Le parachute ascensionnel.

A dream location for water sport enthusiasts... Whatever your level or your wishes, our enthusiastic team will be there to welcome and accompany you for an unforgettable experience.
Water-ski and wakeboard school, baby ski, buoy, banana, slide-sit, flyfish... Available for rent: pedalos, canoes, kayaks, poodles
New for 2016: paragliding
- ### 3 Base des Issambres

Centre Nautique - RN98
83380 les Issambres (face école de voile)
Tél. 06 61 13 32 40 / 06 61 85 59 27
Coordonnées GPS : Lat x Lon : 43.340317, 6.683582

Site au cœur d'un véritable plateau nautique pour tous les goûts (voile, jet-ski, parachute ascensionnel, plongée sous-marine...)
Équipe des Issambres vous propose une multitude de bouées tractées d'eau. Vous pourrez également vous adonner au plaisir du ski nautique et du wake board, seul ou leçons accompagnées ou en stage approprié pour tous niveaux, débutant, confirmé et enfant dès 3 ans avec le baby-ski.
École de ski nautique et de wake board, baby ski, bouée, banane, slide-sit, flyfish... Location de pédalos.

Every taste is catered for here - the heart of a true Water Sports centre. (Sailing, jet-ski, parasailing, diving...)
Our team at the Les Issambres base offer you a wide variety of tow-rope fun activities. Equally give us the joy of water-skiing or take wake boarding either under instruction or join a course appropriate to your level (Beginner, Advanced) and for children age 3+ using "Baby ski".
- ### 4 El Moritto Plage

Plage de la Gallarde - 83380 Les Issambres
Tél. 06 89 64 00 22 / 06 61 85 59 27
Coordonnées GPS : Lat x Lon : 43.367388, 6.712943

Une pizza cuite sur place, un burger, vinsois ou encore une salade du jour, une bière fraîche, le tout allié sur un tramont, les doigts de pieds en éventail...
Location de transats, parasols, poodles, pédalos, canoës, kayaks.

A pizzas cooked on order on the premises or a burger, made in house, or indeed the day's Salad Special. A cold drink to enjoy while lying on a sun lounger with you toes dangling in the water. Available to rent : Sun-loungers, parasols, poodles, pedalos, canoes, kayaks.
- ### 5 Aréna Plage

131 Chemin du Lac - 83520 Roquebrune/Argens
Tél. 07 61 18 39 40 / 06 09 83 06 64
06 61 85 59 27
Coordonnées GPS : Lat x Lon : 43.451797, 6.632556

Au pied du rocher de Roquebrune, ce paradis d'activités nautiques vous attend autour du lac pour un plein de sensations et de plaisirs à partager...
Un lieu incontournable et une multitude de loisirs. Point snack et pour les gourmets, le restaurant du Lac vous accueille face à une magnifique vue panoramique.
Location bar.
Le TOP pour les familles: un espace enfants.
Le PLUS: Show concerts, événements, concerts sur le lac, jeux d'arcade... demandez le programme à l'office du tourisme ou renseignements sur place.
École de ski nautique et de wake board, baby ski, bouée, banane, aquaparc, blob jump, location de pédalos, canoës, kayaks, poodles.
Nouveauté 2016: le TELESKI NAUTIQUE.

Located on the foot of the rock of Roquebrune, on the Arena Lake, you will find an absolute heaven for water sports. Feel and share sensations you'll never experience before.
A huge variety of activities just have to be experienced in an ambience of enjoyment. A snack bar is available and for those who want a gourmet treat, the Restaurant du Lac, with its panoramic view, will welcome you to enjoy it.
TOP for family: a children space
PLUS: Water sports events, concerts, fireworks displays...
Ask at the Tourist Office for the programme of events or enquire on site.
Water-skiing and wakeboard school, baby ski, buoy, banana, aquaparc, blob jump, available for rent: pedalos, canoes, kayaks, poodles.
New for 2016: THE SKI LIFT.

Sport & Loisirs nautiques

